## El Ojo Negro





¡¡¡Buenas!!! Soy El Ojo Negro, líder imaginario (y no tanto) de lxs integrantes de la Cooperativa Audiovisual Coonurbana Comunicación. La gente de *Contornos del No* me pidió que les cuente la corta pero intensa historia del grupo que conduzco. Seré breve y el relato lo separo en tres partes. Bueno, ahí va...

## Parte 1

Lxs integrantes de la Cooperativa son Sofía Bellene, Quimey Centurión, Fabián Acosta, Rafael y Ricardo Esquivel. Antes de egresar de la carrera de Producción de Medios Audiovisuales de la Universidad de José C. Paz (en junio de 2018), en interminables tertulias, entre todxs, comenzaron a cranear lo que luego sería Coonurbana Comunicación.

En distintos bares del conurbano tuvieron lugar ideas, opiniones y charlas acaloradas hasta que fue tomando forma el camino que debía emprenderse. Mejor dicho: el barro que pisarían.

Cada una de las actividades que encaran "lxs abombadxs" tiene como premisa la de hacer desde y para el territorio, no porque quieran convertir su lugar en una zona separatista, sino porque entienden que "acá" hay mucho para contar y difundir. Nuestros barrios son muy ricos en calidad y cantidad de expresiones artísticas.

## Parte 2

Todavía no cumplieron el año de existencia y ya tienen varios trabajos en su haber: dictaron seminarios, produjeron registros audiovisuales de diversas movidas culturales en el territorio, realizaron videoclips, organizaron el Festival UNPAZ, participaron de la II Jornada Ver/Poder. Prácticas Visuales Resistentes en el Centro Cultural de la Memoria Haroldo Conti. A su vez, algunxs de lxs miembros de la Cooperativa son parte de la organización del Festival Artístico del Noroeste. También, desde octubre de 2018, producen y realizan el programa de radio *CoonuRock* que sale al aire los jueves a las 21 por FM La Uni 91.7.

Desde el programa, no solamente se divulga la agenda de las distintas expresiones artísticas, también se testimonia acerca de la coyuntura que nos atraviesa (nunca mejor aplicado). Repito: mis abombadxs no quieren convertirse en una isla, sino dar batalla desde su lugar, desde el territorio al cual conocen porque pertenecen a él.

## Parte 3

Tienen claro que hay mucho para hacer y aportar. Por estos lados siempre el asunto es un poco más difícil. Se pone a prueba la creatividad y se desarrolla desde lo autogestivo, lo comunitario. En nuestros municipios existen muchas organizaciones con las cuales trabajar y encontrar puestas en común que nos permiten producir y realizar. Actores fundamentales en esa tarea son las queridísimas universidades de José C. Paz y General Sarmiento, cuya presencia y protagonismo en el territorio es muy importante en muchos sentidos.

Es decir, hay con qué y con quién. Nos sobra voluntad y ganas de hacer.

Entonces, como dice el gran poeta contemporáneo, "el asunto está en tus manos, nenx".

